
Компания «Транснефть» 
25 октября запустила нефте-
провод Пурпе-Самотлор, по 
которому сырье будет пере-
качиваться с месторождений 
Ямало-Ненецкого автоном-
ного округа и севера Крас-
ноярского края. В церемо-
нии запуска приняли участие 
президент компании Николай 
Токарев и министр энергети-
ки России Сергей Шматко.

             *     *     *
Недалеко от Смоленска 

построят город-спутник. В 
районе планируется возве-
сти жилье, в том числе му-
ниципальное, таунхаусы и 
коттеджи, торговые центры, 
детсады, школы, поликлини-
ки. Реализация проекта, ко-
торый должен стартовать в 
2012 году, займет несколь-
ко лет. Объем инвестиций в 
стройку составит более 15 
миллиардов рублей.

             *     *     *
Верховный суд РФ оштра-

фовал бывшего ростовско-
го судью на три миллиона 
рублей за взятку. Штраф в 
шестьдесят раз превысил 
размер полученной взятки. 
Игорь Аносов требовал взят-
ку от истицы за вынесение 
решения о признании права 
собственности на самоволь-
но возведенный жилой дом.

             *     *     *
Главный санитарный 

врач РФ Геннадий Онищенко 
предложил проводить вне-
запные проверки на пред-
приятиях общественного пи-
тания. По его мнению, дей-
ствующее законодательство, 
согласно которому надзор-
ные органы обязаны пред-
упреждать об инспекции не 
менее чем за пять дней, не 
позволяет обеспечить каче-
ство и безопасность пище-
вых продуктов.

             *     *     *
Китайские власти реши-

ли ограничить показ развле-
кательных передач на теле-
видении. С 2012 года спутни-
ковые каналы смогут транс-
лировать только два шоу 
в неделю. Освободившие-
ся эфирное время будет за-
полнено образовательными 
и документальными переда-
чами, пропагандирующими 
«гармонию, здоровье и тра-
диционную культуру».

             *     *     *
Любой человек по фа-

милии Лебедев сможет бес-
платно посетить поединок 
российского боксера Дени-
са Лебедева с американцем 
Джеймсом Тоуни, который 
состоится 4 ноября на мо-
сковской арене «Мегаспорт». 
В этом бою на кону будет сто-
ять титул временного чемпи-
она мира по версии WBA в 
весовой категории до 90,9 ки-
лограмма.
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 НАРОДНАя ПРОгРАММА

ПРОСЬБЫ И ПРЕДЛОЖЕНИЯ ОПОЧАН УСЛЫШАНЫ
Предложения в Народ-

ную программу может вне-
сти каждый. Некоторые 
вопросы были опублико-
ваны на страницах «Крас-
ного маяка». В настоящее 
время активно ведутся ра-
боты по реализации этих 
предложений. В этом на 
днях убедился корреспон-
дент районной газеты.  

Жителей улицы Громова 
беспокоил вопрос о дороге, 
ставший по-настоящему боль-
ным. Здесь уже прочистили 
два трубопереезда, прокопали 
канаву, вырубили кусты, сде-
лали подсыпку проезжей ча-
сти. Дело осталось за малым 
– выровнять дорожное покры-
тие. 

- Хорошо, что наша прось-
ба была услышана, – отметил 
проходивший мимо нас жи-
тель улицы. – Раньше здесь 
невозможно было пройти, до-
рога находилась в ужасном со-
стоянии... 

Также произведе-
ны ремонт и прочистка 
трубопереездов на пе-
ресечении ул. 9 Янва-
ря и 1 Мая, улицах Цве-
точной и Красногород-
ской, сделан мостик к 
дому ветерана Великой 
Отечественной войны 
К.И.Пушкаревой, прожи-
вающей на ул. 9 Января.

Еще одна просьба 
поступила от жителей 
улицы Автозаводской: 
привести в порядок до-
рожку, которая ведет в 
город. «Народную тро-
пу» прогрейдировали и 

произвели частичную под-
сыпку песком, местами вы-
рубили кусты. Затем, учи-
тывая пожелания народа, 
дорожку укрепили шлаком. 
Стоит также сказать, что не 
все жители поддерживают 
такие начинания, опасаясь, 
что теперь здесь будут ез-

дить машины. Помимо этого за-
вершен ремонт пешеходной до-
рожки от микрорайона улицы 
Автозаводской до объездной.

Много лет из дороги у школы 
№4 выпирали деревянные стол-
бы, неведомо для каких целей и 
когда вбитые в землю. Они ме-
шали не только проезду машин, 
но и представляли опасность 
для учащихся школы. Периоди-
чески их макушки спиливали, но 
каждый год земля весной вновь 
выталкивала их остатки вверх. 
Избавиться от этих столбов раз 
и навсегда просили люди на 
сходе граждан с участием пред-
седателя областного Собрания 

депутатов Б.Г.Полозова, про-
ходившем близ школы. Ра-
бочими МУП «Коммунсер-
вис» столбы убраны. Но этому 
участку улицы уделяется осо-
бое внимание. В целях  безо-
пасности школьников необхо-
димо ограничить скоростной 
режим движения транспорта. 
Для этого в ближайшее время 
будет создана искусственная 
неровность – «лежачий поли-
цейский». 

Добавим, что по Народной 
программе оборудована так-
же пешеходная зона вдоль бе-
рега реки Великой, отремон-
тирован участок дороги по                                    
ул.1 Мая до ул.Сущевской, 
произведен ямочный ремонт 
дороги на улице 1 Мая, прочи-
щена водоотводная канава за 
мотелем, установлены ограни-
чители проезда транспортных 
средств к детской площадке 
на улице Раи Гавриловой. 

Как сообщил глава админи-
страции городского поселения 
А.И.Долгоносов, сейчас выпол-
няются те работы, которые не 
требуют больших затрат. По 
другим необходимо провести 
запросы котировок и должны 
состояться конкурсы. В планах 
на этот год (если не помеша-
ет погода): ремонты на улицах 
Отрадной, Садовой, Автоза-
водской, Строителей; установ-
ка дорожных знаков на улице 
Строителей; подведение осве-
щения на улицах Октябрьской, 
Пролетарской, в Пролетарском 
переулке и парке Победы. На 
улице Автозаводской рядом с 
детской площадкой появится 
хоккейная коробка. 

С. АЛЕКСАНДРОВА.  

«Народная программа – это 

реальные потребности жите-

лей, вопросы, которые действи-

тельно волнуют людей. Мы не 

можем их игнорировать». 
Губернатор Псковской области 

А.А.ТурчАк.

             ВЫБОРЫ-2011

ЗАРЕГИСТРИРОВАНЫ  КАНДИДАТЫ Окружная избира-
тельная комиссия од-
номандатного избира-
тельного округа №17 
информирует О Вы-
ДВИжеНИИ кандида-
том в депутаты Псков-
ского областного Собра-
ния депутатов пятого со-
зыва по одномандатно-
му избирательному окру-
гу №17 РУСАКОВА Васи-
лия Викторовича, 1988 
года рождения, прожива-
ющего в городе Новосо-
кольники Псковской об-
ласти, образование выс-
шее профессиональное, 
временно не работающе-
го, выдвинутого избира-
тельным объединением 
«Псковское региональное 
отделение политической 
партии «Либерально-
демократическая партия 
России».

 

25 октября 2011 года окружная избирательная  комиссия одномандатного избирательного округа №17 за-
регистрировала кандидатами в депутаты Псковского областного Собрания депутатов пятого созыва по одно-
мандатному избирательному округу №17:

АБДУЛЛАеВА Валеха Алей оглы, 1961 года рождения, проживающего в г.Пустошке Псковской области, 
члена политической партии  «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ», выдвинутого региональным отделением политиче-
ской партии «СПРАВЕДЛИВАЯ РОССИЯ» в Псковской области;

ЯНКеВИЧА Валерия Юрьевича, 1956 года рождения, проживающего в г.Пустошке Псковской области, 
члена политической партии  «Коммунистическая партия Российской Федерации», члена Псковского областно-
го комитета КПРФ, выдвинутого избирательным объединением «Псковское отделение политической партии 
«Коммунистическая партия Российской Федерации».

26 октября 2011 года окружной избирательной комиссией одномандатного избирательного округа №16 за-
регистрирован кандидатом в депутаты Псковского областного Собрания депутатов пятого созыва по одно-
мандатному избирательному округу №16 МАТВееВ Сергей Леонидович, 1964 года рождения, прожива-
ющий в д.Дедино Себежского района Псковской области, член политической партии «Коммунистическая пар-
тия Российской Федерации», член бюро Псковского областного комитета КПРФ, первый секретарь Себежского 
районного комитета КПРФ, выдвинутый избирательным объединением «Псковское областное отделение по-
литической партии «Коммунистическая партия Российской Федерации.  

 27 октября 2011 года окружной избирательной комиссией одномандатного избирательного округа 
№16 зарегистрирован кандидатом в депутаты Псковского областного Собрания депутатов пятого созыва по 
одномандатному избирательному округу №16 ИВАНОВ Андриан Анатольевич, 1966 года рождения, про-
живающий в г.Опочке Псковской области, образование среднее профессиональное, временно не работаю-
щий, выдвинутый избирательным объединением «Псковское региональное отделение политической партии 
«Либерально-демократическая партия России», член политической партии «Либерально-демократическая 
партия России».
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 ИСТОРИя В гАзЕТНЫХ СТРОкАХ

О ЧЕМ ПИСАЛА РАЙОНКА…
ДЕНь АВТОМОБИлИСТА

ВОДИТЕЛЬ АВТОБУСА

евгений Михайлович ФеДОРОВ – водитель автобуса Опо-
чецкого филиала автоколонны №1452 г.Острова. Свою профес-
сию получил в Опочецком профессиональном училище. После 
службы в армии вернулся в 1989 году в Опочку. Работал води-
телем на предприятиях города, а шесть лет назад пришел в ав-
токолонну. 

Работает Евгений Михайлович на обслуживании пригород-
ных маршрутов. Руководство ценит его за исполнительность и 
добросовестное отношение к делу. 

          Октябрь 1961-го
«В этом году межрайонной 

больницей приобретено немало 
ценной аппаратуры. Эффектив-
но действует усовершенство-
ванный рентгеноаппарат, позво-
ляющий в более широком объ-
еме и с абсолютной точностью 
производить обследование 
больных. Сейчас в операцион-
ной, перевязочной и родильном 
отделениях вместо обычных                                                                           
используются специальные бес-
теневые электролампы. Боль-
шим приобретением для кол-
лектива больницы является но-
вый электрокардиограф. В дет-
ском и терапевтическом отделе-
ниях оборудованы кислородные 
палатки».

                  *    *    *
«Только за 8 месяцев текуще-

го года поголовье крупного ро-
гатого скота в артели «Урожай» 
возросло по сравнению с про-
шлым годом на 245 голов. По 
состоянию на 20 сентября кол-
хозом государству продано 1693 
центнера молока и 373 центне-
ра мяса».

                  *    *    *
«Большая радость у колхоз-

ников артели имени Ленина: в 
сентябре этого года все брига-
ды полностью радиофицирова-
ны. Голос родной Москвы те-
перь слышится в каждом доме. 
Но плохо только, что в радио-
передачах получается большой 
перерыв – с 8 часов утра до 17 
вечера. Радиоузел расположен 
на территории отделения Мат-
веево совхоза «Красный фрон-
товик», и радио включается в 
сеть, когда кончается рабочий 
день. А в колхозе распорядок 
дня совсем иной. Многие люди, 
в частности, домохозяйки, жела-
ют послушать радио и днем».

          Октябрь 1971-го
«Киноустановки Опочецкого 

района обслуживают сейчас 24 
киномеханика. Это люди, имею-
щие специальное образование. 
Часть из них закончили профес-
сиональное училище, другие по-
лучили специальность в поряд-
ке ученичества без отрыва от 
производства».

                  *    *    *
«Полным ходом работают гри-

боварочные пункты в деревнях 
Рассохи и Авсейково. Особен-
но хорошо трудится грибовар 
А.Илларионов. Он ведет пер-
вичную обработку грибов, а за-
тем уже в Опочке их расфасо-
вывают в пятидесятилитровые 
бочки и заливают маринадом».

       
        Октябрь 1981-го
«В сельской местности быто-

вые услуги оказывают семнад-
цать комплексных приемных пун-
ктов. За восемь месяцев оказа-
но услуг сельскому населению 
на 32 тысячи рублей больше по 
сравнению с соответствующим   
периодом прошлого года. Ком-
плексные приемные пункты име-
ются на всех центральных усадь-
бах колхозов и совхозов… Хоро-
ших успехов в работе добивают-
ся приемщики, которые трудят-
ся в деревнях Макушино, Глубо-
кое, Ладыгино, Норкино, Духново, 
Теребени, Болгатово. Например, 
в Ладыгинском пункте работает 
приемщицей Надежда Ивановна 

Андреева. План восьми месяцев 
ею перевыполнен почти в полто-
ра раза…»

                  *    *    *
«На автоколонну №1300 воз-

ложены большие обязанности. 
Ведь кроме опочан она обслу-
живает Пустошкинский и Крас-
ногородский районы. В автоко-
лонне работает около 560 че-
ловек. Это водители, слесари, 
инженеры. А ведь после Вели-
кой Отечественной войны в ав-
токолонне имелись лишь лоша-
ди и несколько трофейных ма-
шин. Благодаря заботам партии 
и советского правительства ав-
топарк родился заново… Только 
в этом году получено четырнад-
цать большегрузных автомашин 
марки «КамАЗ», несколько пре-
красных автобусов».

                  *    *    *
«Комсомольские организа-

ции района встречают 63-ю го-
довщину со дня рождения ком-
сомола хорошими трудовыми 
делами. Швея УПП ВОГ Нина 
Александровна Вагина высту-
пила с почином – выполнить за 
пятилетку семь годовых зада-
ний. Молодой водитель совхо-
за «Красный фронтовик» Алек-
сандр Дмитриевич Петров из 
месяца в месяц перевыполня-
ет планы по грузоперевозкам… 
Комсомолец механизатор кол-
хоза «Красный Октябрь» Ана-
толий Геннадьевич Петров ра-
ботает на именном тракторе 
МТЗ-80, с апреля выработал 
701 эталонный гектар, сэконо-
мив при этом свыше полутора 
тонн горючего… Молодежь до-
стойно продолжает традиции 
своих старших товарищей».  

         Октябрь 1991-го
«Особый интерес даже у на-

учного мира больших городов 
вызывают некоторые железо-
бетонные конструкции наше-
го Опочецкого завода ЖБК. На 
днях здесь побывал доктор тех-
нических наук из Ленинграда 
Миронков и высоко оценил ар-
мооболочки, которые широко 
используются в строительстве  
различных  производственных 
помещений и даже ферм... При 
улучшении их качества можно 
даже выйти на мировой рынок, 
быть конкурентоспособными и 
зарабатывать валюту».

           Октябрь 2001-го
«12 октября Макушинская 

средняя школа торжественно 
отпраздновала свое 110-летие. 
В этот день в школу пришли вы-
пускники разных лет – от дале-
ких пятидесятых до девяностых. 
Было много гостей из областно-
го центра... Конечно, к юбилею 
все дарили подарки. От област-
ного Собрания депутатов школа 
получила факсимильный теле-
фонный аппарат. Районная ад-
министрация подарила школь-
ному интернату цветной телеви-
зор «Рубин» и спортинвентарь».

                  *    *    *
«Численность безработных в 

нашем районе составляет 278 че-
ловек, из них 222 женщины. Из об-
щего числа безработных 66 чело-
век – жители сельской местности, 
30 – инвалиды, 39 – молодежь, 3 
человека – переселенцы».

Подготовила И. ПРОКЛОВА.   

             ПОИСк

ПРОСИМ ОТКЛИКНУТЬСЯ

Старые фотографии почтовых работников передала в Опо-
чецкий краеведческий музей ветеран труда Клара Илларио-
новна Сопко. Первый снимок сделан в 1939 году. На обратной 
стороне надпись: «На военных обучениях, 1939 год, г. Великие 
Луки. Пустошкинские, новоржевские и опочецкие». Внизу в цен-
тре Илларион Ерофеевич Сопко. До войны он был начальником 
окружного Опочецкого узла связи, а после войны восстанавли-
вал связь в нашем городе.

Второе фото не датировано. На нем запечатлены участни-
ки межобластных курсов почтовых работников в городе Вели-
кие Луки.

Сотрудники музея обращаются к читателям «Красного маяка» 
с просьбой откликнуться, если они кого-либо узнали на этих сним-
ках, и позвонить по телефону музея 2-13-20 (в рабочее время).

ПЛАТЕЖКИ 
И ГАЗЕТЫ –

С ОПОЗДАНИЕМ
Неоднократно на страни-

цах районной газеты звуча-
ли нарекания в адрес почты. 
Думалось, что в конце кон-
цов положение изменится и 
опочане станут вовремя по-
лучать корреспонденцию. Но 
как бы не так. 

Мы, жители микрорайо-
на на Завеличье (улиц Ком-
брига Гаврилова, Клемешин-
ской и др.) испытали на себе 
все недочеты работы почто-
вой связи. С опозданием нам 
приносят квитанции на опла-
ту телефонов, и мы не успе-
ваем вовремя внести платеж, 
потому ежемесячно оказы-
ваемся на грани отключения 
телефонов. Газеты и другую 
корреспонденцию получаем 
с перебоями. Порой вовремя 
к нам не поступают подряд по 
три, а то и больше выпуска 
районки и других газет и жур-
налов.  И происходит это уже 
не первый год. 

В чем причина всего это-
го – непонятно. Почтальоны 
меняются часто, но толку нет. 
Мы коллективно обращались 
с жалобами в городское отде-
ление почтовой связи, но там 
разводят руками…

Когда же почта начнет 
нормально работать? Неу-
жели ничего нельзя сделать? 
До каких пор нам терпеть это 
безобразие? Мы уже уста-
ли… 

В. ФЕДОСЕЕВ. 

 НАМ ПИшУТ

ВОПРОС: Моей маме 
скоро исполняется 50 лет, 
но северный стаж всего 10 
лет. Имеет ли она право на 
льготную пенсию?

ОТВеТ: По закону трудо-
вая пенсия по старости на-
значается ранее достижения 
общеустановленного воз-
раста (ред. – для женщин об-
щеустановленный пенсион-
ный возраст – 55 лет): жен-
щинам по достижении воз-
раста 50 лет, если они про-
работали не менее 15 кален-
дарных лет в районах Край-
него Севера либо не менее 
20 календарных лет в при-
равненных к ним местностях 
и имеют страховой стаж со-
ответственно не менее 25 и 
20 лет.

Гражданам, проработав-
шим в районах Крайнего Се-
вера не менее 7 лет 6 меся-
цев, трудовая пенсия назна-
чается с уменьшением об-
щеустановленного возраста 
на четыре месяца за каждый 
полный календарный год ра-
боты в этих районах.

В случае вашей мамы при 
наличии 10 лет работы в 
районах Крайнего Севера и 
20 лет трудового стажа она 
может выйти на пенсию в 51 
год 8 месяцев.

ПЕНСИОННЫЙ ФОНД
ИНФОРМИРУЕТ

ВОПРОС – ОТВЕТ
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    НАМ ПИшУТ

ЗАБЫТЫЙ ВКУС 
Некоторые жители города 

жалуются, что Опочка превра-
тилась в город магазинов. На 
мой взгляд, в нынешней си-
туации это скорее благо, чем 
зло. Владельцев магазинов 
конкуренция вряд ли радует, 
но простого обывателя долж-
но вполне устраивать, что из-
за этой же конкуренции цены 
на товары не растут быстрыми 
темпами. Совсем недавно в 
одном из супермаркетов горо-
да услышал, как пожилая по-
купательница удивлялась, что 
цены в магазине на сахарный 
песок ниже, чем на рынке. Но 
это так, к слову. 

Хочется сказать о другом. 
О торговле хлебом. Сейчас его 
можно купить разных сортов 
и разного качества. Помимо 
продукции местного производ-
ства, в Опочке продается хлеб 
из Питера, Пскова, Бежаниц и 
Куньи. Единственное, чего не 
хватает опочанам, это возмож-
ности купить свежевыпечен-
ную буханку хлеба. Ни одной 
вывески «Горячий хлеб» в го-

роде нет. Удивительно, что эта 
ниша в торговле никем до сих 
пор не заполнена. Думается, 
что небольшая частная хлебо-
пекарня вполне бы себя эконо-
мически оправдала. Даже если 
горячий, ароматный, как гово-
рят, «дышащий» хлеб стоил бы 
дороже, покупатели на него на-
верняка нашлись бы.

С примером такого пред-
принимательства я столкнул-
ся в Питере. Там в обычном 
спальном микрорайоне сущест-
вует семейная хлебопекарня 
при минимуме наемных рабо-
чих. Свежий хлеб продают не 
только в собственном неболь-
шом магазинчике, но и разво-
зят на автомобиле «Соболь» в 
другие дома по заказам. 

Хочется, чтобы и в нашем 
городе предприимчивые люди 
организовали бы что-то по-
добное. Чтобы в городе всегда 
пахло свежеиспеченным, аро-
матным хлебом – запахом ба-
бушкиной русской печки, кото-
рый стал уже забываться...

А. ИВАНОВ.

Вот что рассказал корре-
спонденту газеты об этом со-
вещании начальник отдела во-
енного комиссариата Псков-
ской области по Опочецкому, 
Красногородскому и Себежско-
му районам Дмитрий Сергее-
вич НИКИФОРОВ.

- Работа отделов военно-
го комиссариата Псковской об-
ласти и администраций рай-
онов в весеннюю призывную 
кампанию оценивалась с уче-
том многих факторов, которые 
условно можно сформировать 
в три наиболее важных и зна-
чимых направления: органи-
зация учетно-призывной рабо-
ты и непосредственно прове-
дение мероприятий призывной 
кампании,  подготовка граждан 
к военной службе (в частности, 

подготовка призывников в систе-
ме ДОСААФ России) и проведе-
ние мероприятий по розыску при-
зывников, уклоняющихся от во-
енной службы. 

- Расскажите об этом под-
робнее.

- Особенность весеннего при-
зыва заключалась в том, что в 
войска нашим отделом было 
призвано и отправлено гораз-
до большее, чем в предыдущие 
призывы, количество призывни-
ков, уже имеющих воинскую либо 
родственную воинской специаль-
ность. Заблаговременно, до на-
чала призыва, нами были ото-
браны кандидаты и направле-
ны для обучения по специально-
сти «Водитель» категорий С и Е.                                                                         
Обучение по данной специально-
сти мы проводим в учебных цен-
трах, расположенных на терри-
тории Псковской области. Надо 
сказать, что для призывников                                                                                 
обучение абсолютно бесплат-
ное. По желанию призывник мо-
жет получить дополнительные 
знания и в дальнейшем сдать эк-
замен на категорию В.

- Второй особенностью считаю 
то, что нам общими усилиями – с 
администрацией района, админи-
страциями сельских поселений, 
работниками полиции – удалось 
добиться того, что в Опочецком 
районе практически нет граждан, 
находящихся в розыске. В дан-
ном вопросе мне особенно хоте-
лось отметить руководство отде-
ла полиции в лице его начальни-
ка В.В.Шацкова, который даже в 
непростое время реформирова-
ния смог организовать качествен-
ную работу подчиненных по ро-
зыску уклоняющихся от службы в 
армии призывников.

Третьей – уже не особенно-
стью, а скорее закономерно-
стью – считаю качественную и 
слаженную организацию рабо-
ты медицинской комиссии. Ре-
зультатом работы стало то, что в 
весеннем призыве не было воз-
врата призывников с областно-
го сборного пункта. Пользуясь 
случаем, хочется поблагодарить 
за качественную работу и по-
мощь в организации обследова-
ний призывников главного врача 
Опочецкой ЦРБ И.В.Николаева и 

врача Р.М.Алференкова, руко-
водящего работой по освиде-
тельствованию призывников. 

В целом по всем показате-
лям отдел военного комисса-
риата Псковской области по 
Опочецкому, Красногородско-
му и Себежскому районам за-
нял первое место среди всех 
отделов военного комиссариа-
та области и был награжден 
кубком. 

Мне хотелось бы поблаго-
дарить за высокие результаты 
всех, благодаря кому они до-
стигнуты – в первую очередь 
коллектив нашего отдела, на-
чальника отделения призыва 
В.М.Лукина, работников отде-
ления призыва Г.А.Павлова, 
М.Н.Никифорову, О.Г.Павло-
ву. Отдельную признатель-
ность хочу выразить главе 
Опочецкого района Васильеву 
П.М., который уделяет посто-
янное внимание вопросам при-
зыва. Также хочется поблаго-
дарить А.А.Ермолаева за по-
мощь в организации выпуска 
учащихся ПУ-1.

- Дмитрий Сергеевич, сто-
ит ли ожидать изменений в 
осеннюю призывную кампа-
нию?

- С 1 октября 2011 года в со-
ответствии с Указом Президен-
та РФ №1270 от 30 сентября 
2011 года в Российской Феде-
рации начался очередной при-
зыв в ряды Вооруженных Сил. 
Каких-то больших особенностей 
в проведении этого призыва нет. 
В начале октября прошло ме-
дицинское освидетельствова-
ние призывников. На сегодняш-
ний день призвано 16 человек. 
В ближайшее время ожидается 
первая отправка в войска. 

В течение призывной кам-
пании можно уточнить инфор-
мацию о призыве и отправке в                     
войска призывников, а также по-
лучить ответы на имеющиеся 
у граждан вопросы по телефо-
нам: 2-14-36 (отдел призыва),                              
2-26-39 (дежурный), 2-15-01 
(начальник отдела).

Подготовил Е. ПуЛьшА.
НА СНИМКЕ: кубок «За луч-

шую организацию призыва ВС 
РФ».

КУБОК ЗА ПЕРВОЕ МЕСТО В ОБЛАСТИ
4 октября в админи-

страции Псковской об-
ласти состоялось со-
вещание с главами рай-
онов (председателями 
призывных комиссий), 
начальниками отделов 
военного комиссариата 
Псковской области, вра-
чами, руководящими ра-
ботой по медицинскому 
освидетельствованию 
граждан, подлежащих 
призыву. Одним из глав-
ных вопросов, обсуждае-
мых на совещании, было 
подведение итогов ве-
сенней призывной кам-
пании и постановка за-
дач на осенний призыв.

ОТ БАНИ ЗАГОРЕЛСЯ ДОМ
В четверг, 20 октября, в 

ПЧ-20 сообщили, что в де-
ревне Кадниково Матюш-
кинской волости горит 
баня. К моменту прибытия 
пожарного караула загоре-
лась и крыша жилого дома. 
Возгорание было локали-
зовано.

По словам хозяев дома, 
в этот день они решили про-
топить баню. Около трех ча-
сов увидели, что из бани ва-
лит черный дым. Что-либо 
сделать уже не представ-
лялось возможным – огнем 
было охвачено моечное от-
деление бани. Так как баня 
находилась в непосред-
ственной близости к дому, 
пламя быстро перекину-
лось на его кровлю. 

Одна из вероятных при-

чин возникновения пожара 
– нарушение правил пожар-
ной безопасности при экс-
плуатации печи. 

Как свидетельствует ста-
тистика, с наступлением хо-
лодов и началом отопитель-
ного сезона возрастает чис-
ло пожаров, причиной кото-
рых являются нарушения 
при эксплуатации  отопи-
тельных устройств. Поэто-
му сотрудники Госпожнад-
зора убедительно рекомен-
дуют гражданам относить-
ся внимательнее к соблю-
дению правил пожарной                            
безопасности.   

Е. СтАСОВ.
(Материал подготовлен 
совместно с отделением

 Госпожнадзора
 по Опочецкому району)  

ЧЕлОВЕк И ОБщЕСТВО

«ЕСЛИ ЛЮБИШЬ 
ТЫ ПРИВЕТЫ…»
Заседание клуба инвали-

дов «Мы вместе» состоялось 
в Центре культуры 20 октября. 
На него были приглашены уча-
щиеся Опочецкой специаль-
ной (коррекционной) школы-
интерната. Для них это было 
первое занятие. А потому руко-
водитель клуба О.Н.Иванова 
посвятила его приветствиям. 
Знакомство проходило в игро-
вой форме. Поймав мяч, дети 
должны были назвать себя и 
рассказать о своих увлечени-
ях, продолжив предложение 
«Я люблю…». 

На занятии ребята узнали, 
что приветствовать друг дру-
га можно по-разному: слова-

ми, рукопожатием, подмигива-
нием. Оксана Николаевна под-
готовила для детей «загадоч-
ный» привет – загадки на тему 
приветствий. Все вместе со-
бирали «подарочный» привет 
для друга и передавали «тан-
цевальный» привет под песен-
ку «Если любишь ты приве-
ты…».  

Ребята познакомились с 
историей и правилами при-
ветствий и смыслом слова 
«здравствуйте», учились здо-
роваться так, как делали это 
мушкетеры. А завершилась 
встреча в клубе «Мы вместе» 
игрой «Мы – друзья» и чаепи-
тием.

 

     СлУжБА 01              СПОРТ

«МИНИ-ФУТБОЛ – В ШКОЛУ»
В рамках реализации Об-

щероссийского проекта «Мини-
футбол – в школу» под деви-
зом «Спорт против наркотиков 
и детской преступности» с 13 
по 20 октября на комплексной 
спортивной площадке средней 
школы №4 прошли районные 

соревнования по мини-футболу 
среди команд общеобразователь-
ных школ. Основными задачами 
данного проекта являются пропа-
ганда среди подрастающего по-
коления здорового образа жизни, 
популяризация физической куль-
туры и массовых видов спорта 

среди детей и подростков, вы-
явление лучших школ по орга-
низации внеклассной работы по 
футболу с учащимися.

Соревнования проводились 
по четырем возрастным груп-
пам. В них приняли участие 
команды трех школ города – 

гимназии, школы №4 и 
школы-интерната для де-
тей, нуждающихся в со-
циальной поддержке.

Победителями район-
ных соревнований в млад-
шей, средней группах и в 
группе юниоров стали ко-
манды гимназии, а в стар-
шей возрастной группе 
– команда средней школы 
№4. Эти команды и будут 
представлять Опочецкий 
район на следующем эта-
пе данного проекта в кон-
це октября.

С. ПАКЛИН.


